



Helmut Heuberger (rechts) Vorsitzender des Bienenzuchtvereins Sulzbach-Rosenberg, freute sich über die stattliche Besucherschar beim Lehrbienenstand des Vereins im Bürgerpark.
Bild: Royer

Bienenfleiß erlebt

„Besuch beim Imker im Bürgerpark“ mit vielen Gästen

Sulzbach-Rosenberg. (oy) Tief beeindruckt zeigten sich die mehr als 30 Kinder und Erwachsenen von der Wunderwelt der Honigbienen. Gelegenheit dazu bot der Bienenzuchtverein Sulzbach-Rosenberg am Mittwoch mit dem „Besuch beim Imker im Bürgerpark“ im Ferienprogramm der Herzogstadt.

Die Besucher staunten nicht schlecht beim Blick in den Schaukasten am Lehrbienenstand, als sie fast hautnah die eierlegende Bienenkönigin entdeckten. Vorsitzender Helmut Heuberger, Imker-Kreisvorsitzender

Andreas Royer, Wildbienenspezialist Alexander Titz sowie Imker-Frau Hella Hubmann standen den wissbegierigen Gästen gerne in allen Fragen Rede und Antwort.

Fast mit Unglauben hörten Jung und Alt von den Imkern, dass die fleißigen Insekten bei jedem Ausflug bis zu 300 Blüten besuchen, und zur Erzeugung von 500 Gramm Honig rund 120 000 Kilometer fliegen. Bei den geöffneten Völkern überzeugten sich die faszinierten Besucher auch von der Friedfertigkeit der unverzichtbaren Honigbienen.